

PREFECTURE DE LA HAUTE-GARONNE

DIRECTION REGIONALE DE
L'ENVIRONNEMENT,
DE L'AMENAGEMENT
ET DU LOGEMENT

ARRETE portant modification de la
**composition du CLIC SNPE
MATERIAUX ENERGETIQUES**

LE PREFET DE LA REGION MIDI-PYRENEES
PREFET DE LA HAUTE-GARONNE
OFFICIER DE LA LEGION D'HONNEUR,
OFFICIER DE L'ORDRE NATIONAL DU MERITE,

Vu le code de l'environnement ;

Vu le code du travail ;

Vu l'arrêté préfectoral du 30 mars 2006 portant création et composition du « CLIC ISOCHEM » ;

Vu l'arrêté préfectoral du 16 avril 2009 autorisant la société SNPE MATERIAUX ENERGETIQUES à succéder à la société ISOCHEM pour exploiter les installations sises chemin de la Loge à TOULOUSE ;

Vu l'arrêté préfectoral du 2 juin 2009 portant renouvellement de la composition du « CLIC SNPE MATERIAUX ENERGETIQUES » ;

Vu les consultations effectuées en vue du renouvellement du mandat des membres ;

Sur proposition du secrétaire général de la préfecture de la Haute-Garonne ;

A R R E T E

ARTICLE 1^{er}: L'article 2 de l'arrêté préfectoral du 2 juin 2009 portant renouvellement de la composition du « CLIC SNPE MATERIAUX ENERGETIQUES » est modifié comme suit :

Collège « administration » :

- le Préfet ou son représentant,
- un représentant du Service interministériel de défense et de protection civile de la Préfecture,
- un représentant du service départemental d'incendie et de secours,
- un représentant du service chargé de l'inspection des installations classées,
- un représentant de la direction départementale des territoires,
- un représentant du service chargé de l'inspection du travail, de l'emploi et de la formation professionnelle.

Collège « riverains » :

Représentants de l'association « Les Amis de la Terre – Midi-Pyrénées » :

- Titulaire : Mme Rose FRAYSSINET
- Suppléant : M. Joseph GONZALES

ARTICLE 2 : Le Secrétaire Général de la Préfecture de la Haute-Garonne, est chargé de l'exécution du présent arrêté qui sera inséré au recueil des actes administratifs de la préfecture.

Toulouse, le 13 OCT. 2010

Pour le Préfet
et par délégation,
Le Secrétaire Général,

Françoise SOULIMAN